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          Тема выпускной квалификационной работы: «Жилое двухсекционное
здание со звукоизолирующими ограждающими конструкциями».
Данная работа посвящена технико-экономическому сравнению
шумоизолирующих ограждающих конструкций.
Целью данной работы является анализ акустических характеристик
запроектированных ограждающих конструкций проектируемых жилых домов на
соответствие требованиям существующих нормативных документов, а также
разработка мероприятий по снижению уровней шума в нормируемых
помещениях.
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. определение основных типов ограждающих конструкций;
2. определение акустических характеристик запроектированных
ограждающих конструкций и сравнение их с существующими нормативами;
3. определение степени влияния шума, рассматриваемых источников, на
внутренние помещения;
4. разработка комплекса мероприятий по снижению шума.
Произведен полный статический расчет модели в ПК ЛИРА-САПР с
последующим анализом результатов. Разработана проектная документация в
соответствии с постановлением правительства РФ от 16.02.2008 №87 «О составе
проектной документации» (с изменениями на 28 апреля 2020 г.).
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Residential two-section building with
sound-proof enclosing structures".
This work is devoted to the technical and economic comparison of noiseinsulating
enclosing structures.
The purpose of this work is to analyze the acoustic characteristics of the
designed enclosing structures of projected residential buildings for compliance with the
requirements of existing regulatory documents, as well as to develop measures to
reduce noise levels in normalized premises.
Tasks that were solved during the research:
1. Definition of the main types of enclosing structures;
2. Determining the acoustic characteristics of the designed enclosing structures and
comparing them with existing standards;
3. Determination of the degree of influence of noise, considered sources, on the
interior;
4. Development of a set of measures to reduce noise.
A full static calculation of the model was performed in the LIRA-CAD PC with
subsequent analysis of the results. The project documentation was developed in
accordance with the decree of the government of the Russian Federation dated
16.02.2008 No. 87 "on the composition of project documentation" (as amended on
April 28, 2020).
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